関係者 各位

社会福祉法人セイワ 介護老人福祉施設すえなが施設長 平本 正志

## 新型コロナウイルス感染確認のご報告

平素より当施設の事業運営にご理解ご協力を賜り誠にありがとうございます。

さて、この度、当施設職員1名におきまして、新型コロナウイルスの陽性が確認されましたのでご報告いたします。

- 1. 感染者に関する情報
  - ①感 染 者:特養 介護職員1名(ワクチン3回接種済)
  - ②勤務状況:3月 10日(木)公休
    - 11日(金)公休
    - 12日(土) 同居家族に発熱・咳有り、出勤せず自宅待機 症状の有る配偶者及び第3子(保育園児)が受診 結果、2名共に新型コロナ陽性が判明
    - 13日(日)第1子(小学生)頭痛・発熱
    - 14日(月)第1子受診と共に職員本人及び第2子(小学生)も検査 結果、3名共に新型コロナ陽性が判明 職員本人及び第2子、共に無症状

## 2. 濃厚接触者

3月15日(火)、職員に陽性を確認したことを高津保健所へ報告し、濃厚接触者無しとの判断を得ています。

3. 今後の対応

現在、特養入所者及び短期入所利用者の方々に発熱等の不調はありませんが、引き続き健康状態を注意深く見守ってまいります。また、職員におきましても同様に健康観察を含め、感染予防対策の徹底を図るものとします。

なお、3月8日(火)から3月10日(木)までに実施しました定期PCR検査結果においては、当該職員を含め全職員の「陰性」を確認しています。

ご利用者様及びご家族の皆様、関係者の皆様、地域の皆様には、ご心配とご迷惑をおかけしますことを改めて心よりお詫び申し上げます。

今後とも、関係各所と連携を図りながら、感染予防対策の徹底に取り組みますので、 ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。